

トヨタ車体研究所 2023年度入社式を実施

当社は、4月3日(月)本社(鹿児島県霧島市)において2023年度入社式を挙行了しました。社長 近藤康夫のあいさつ、辞令交付に続き、新入社員9名が、自己紹介と抱負を述べました。

■社長あいさつ(要旨)■

9名の新入社員の皆さん入社おめでとうございます。

今後、急激な世界の変化に適応するため、柔軟な対応力を身に付けていかなければなりません。そのために、車両開発事業で培ってきた技術力をベースにデジタル化を加速させて、ソフトIT開発の更なる進化もしていきます。また、会社が成長するために重要なことは、社員一人ひとりが成長することです。本日、入社された9名の皆さんも早く成長することを期待しています。そして、自分のやりたいことに積極果敢にチャレンジして、この会社で仕事を通して自己実現の場としてください。

《新入社員の皆さんに期待すること》

1. 具体的な夢を持つこと
2. 車に興味を持つ(世界の車を知る)
3. アンテナを高く視野を広げ、
世の中の変化を常日頃から意識する
4. グローバル人材を目指す
5. 皆さんの若い力で職場に新しい風を吹かす



以上